



三川っ子

令和2年6月17日
旭市立三川小学校

6月になり、夏の予行練習とばかりに暑さも日ごとに増してきましたが、学校には児童の明るい声が戻り、職員一同ひとまず安心してるところです。また、学校再開においては、地域の皆様、保護者の皆様の御支援、御協力をいただき、感謝申し上げます。

しかし、全国的にもまだまだ新型コロナウイルスの感染防止に取り組んでいるところであり、本校も様々な予防対策をとりながら教育活動を行っています。今後とも、皆様の御理解と御協力をお願い申し上げます。

さて、今回は各学年の学習の様子を紹介します。例年であれば、授業参観や学級懇談会等で学校、学級の様子を見ていただけたところですが、その機会も当面の間設けることができませんので、この「学校だより」で少しでもお伝えできればと思います。



【1年生 算数の授業の様子】

1年生の教室には、教諭補助員さんが2名入っています。はやく学校に慣れることも目的ですが、楽しく学んでもらいたいと思います。

この時は算数の学習を行いました。算数セットの「ブロック」を使い、具体的に操作しながら数について考えることができることを目指しています。

【2年生 算数の授業の様子】

2年生の算数の授業では、ノートを使い、ひっ算の計算の仕方を学習しました。やり方を考え、意味を理解し、そして繰り返し書くことで計算の方法や速さを身に付けていきます。



【3年生 体育の授業の様子】

3年生の体育では「走・跳の運動」で走る運動を学習しました。調子よく走ることが目標ですが、やはり楽しく、仲よくできることが一番です。体を使ったじゃんけんゲームを取り入れながら楽しく活動しました。





【4年生 学級活動の様子】

4年生はこの学年から始まる委員会活動や学級の係活動の役割を決めていました。委員会活動は児童会活動の一つで、協力して、自主的・実践的に取り組めることが目標になります。上学年としての活動になるので、御家庭でも応援をお願いします。



【5年生 外国語の授業の様子】

教科としての外国語科が今年から始まりました。これまでの外国語活動をもとに、活用できる「読むこと」「書くこと」の基礎的な技能も身に付けていく内容になります。本校では外国語専科とALTの先生が担当していただきます。



【6年生 理科の授業の様子】

理科の授業は理科室で行うことが多いのですが、対面を避けるため教室で実施しています。今は、実験なども見ながらの学習になってしまいましたが、体験させたいものを学年の後半に移動したり、カリキュラムの順番の変更も行う予定です。

【保健室】

ここで保健室も紹介します。三川小は広めの保健室があります。児童の健康管理や病気やけがの応急処置を目的にしています。擦り傷、切り傷等の処置や体調を崩した時の休憩などを行いますが、場合によっては御家庭に連絡をとらせていただくことがありますのでよろしくお願いします。



紙面の都合で一部の紹介になりますが、今後も機会があるごとに学校の紹介をさせていただきます。

現在学校では写真でもお分かりのように、感染経路を絶つ対策として、一人ずつの机の配置や使用教室の制限、マスク着用、換気、給食の準備の時間を学年でずらしたりなど行っています。また、放課後は児童机やイス、児童が触れる部分の消毒を毎日行っています。

今後はさらに、熱中症の対策もしていきますので、いろいろと御家庭に御協力をお願いします。することが多くなるかとは思いますがよろしくお願いします。